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２ この他で取り入れたい種目があれ
ば書いてください
借り物競争（１３）、
玉入れ（９）、
ハンドボール投げ（９）、
スウェーデンリレー（８）、
騎馬戦（４）、
マスコットリレー（２）
大玉転がし（２）
棒引き（３）
200ｍ走（２）
1500m走（３）、
棒倒し（３）、
走り高跳び（２）
走り幅跳び、
100mリレー、
タイヤリレー
文化部リレー、
400m走、
腕相撲
ハードル走
二人三脚、
ドロケイ、
フルマラソン、
クラス選抜リレー
全員全脚（二人三脚の拡大版）
coffindunceリレー
クラスや科で踊る、
男女混合リレー
三人四脚、
大縄跳び
ボールドリブルリレー、
学科対抗全員リレー、

３ 体育祭の日程（10月29日（金））は適
当でしたか？
9月くらいにしてほしかった。遅くて10月
前半
練習時間1回は少なすぎる気がします
涼しかった
少し寒く、早い方がいいと思った
寒かった。

普通
寒い
風が強かったが、日が出ていて過ごし
やすかった。
マスコット演技が間に合わなかった。
まるで練習時間が足りない。

４ 体育祭の準備期間は適当でした
か？
練習足りない
なかった
テント建てる人数をもっと増やしてほし
い
もっと練習時間取ってほしい
シナリオ訂正に取り掛かるのが、遅す
ぎる。
ルールをしっかり覚えるために、練習時
間を増やすべき。

５ 競技としてのマスコット演技は満足
できましたか？
なぜ接続が悪いマイクをつかうのです
か？
レベル違い 機械科凄い
何かわからなかった
一つ前の競技で見れなかった
マイク音を拾えていなかった
待機所にいたから何をしているか分か
らなかった
良かったです
マイクがあまり聞き取れなかった。
最高～
めっちゃよき
ノイズがひどかった
2分じゃ短い。
マイクを変えてほしい。

６ マスコットは満足できましたか？
とても良くできた
もっとうまく作れると思った
M科が危険すぎた
サンキュー！

７ 体育祭パンフレットは適当ですか？
文化祭パンフレットといっしょにして欲し
い
個人にも配ってほしい
見れてない
全員にください。
できれば一人一冊欲しかった。
配布を希望

８ 競技の規則は理解できていました
か？
アラジンは理解できなかった
すぐ失格になるのでもっと甘くした方が
いい
アラジンの事前説明が無さ過ぎてうまく
できなかった
アラジンしっかり
アラジンの規則があやふやで分からな
かった。
障害物で6走をしたが、とんでからくぐる
のかが分からなかった。
アラジンのルールが良いこと、悪いこと
しっかり説明されてない。
アラジン等の新競技をやる場合、しっか
りとした説明があると良いと思う。
上記に書いたとおり。

９ 競技の練習は十分できましたか？
練習機会を増やしたほうがいい ワク
チンで1回も出来なかった
もう少し練習をしたかった
ST後に練習できる時間が欲しいです
綱引きだから
もう1時間体育の時間が欲しかった
期間が短い
もう一時間練習が出来たらうれしい。

体育の時間に練習するということなどを
増やしてほしい。
もう少し練習させてほしい。
用具チェック早めにやってほしい。
できれば二時間分は欲しい。
まともに練習できなかった。
体育での練習時間を増やしてほしい。

１０ 係の仕事はできていましたか？
してない
誘導係が指示できていなかった
しなかった
そもそもない
実行委員のアナウンスが聞き取れなか
った。
やっていないです。
規則があいまいな物やいつから始まる
のかしっかりと連絡してほしい

１１ クラスで選手選出をする時間は十
分ありましたか？
急な競技変更はやめて欲しい
ほんとにぎりぎりだった

１２ 当日の日程は適当ですか？
コロナもありますが一日かけてやりたい
です
遅れが多かった
一日中やりたかった
寒い
二日連続はやめよう

１３ その他、良かったこと、悪かったこ
となどご意見、ご感想を書いてくださ
い。
ワクチンで1回しかない練習も出来なく
て本番ほ辛い
盛り上がって楽しかった
短いけど楽しかった
アラジンがあぶなかった 予定より長か
った
楽しかった もう少し競技を多くした方
が良い
クラスが一致団結
ルールが甘い
短い

2位とれた！！
みんな楽しんだ
もっと練習
クラスが一致団結した
他の競技があまり見られなかった
マスコット演技はとてもよくできていて面
白かった
グルグルバット5回でいいと思う
みんな楽しんでいて良かった
もう少し練習しておけばよかった
もう少し練習はいると思う。競技の始め
やルールなどがあまり知識が少なく1年
は混乱していたと思う練習よりせつめ
いがいると思う
ルールが甘い気がする
短かった
見るのだけでも楽しかった
春工リレー２００Ｍより１００Ｍの方が良
い
障害物リレーの種目変えた方が良い
ベストを尽くせた
一人一つしか競技に出れないから二つ
や三つに増やしてほしい
アラジン危険
皆いい盛り上がりだったから楽しかった
所どころぐだっていた
最初の体育祭だったが楽しかった
午前中だけでも楽しかった
皆楽しかった
春工っぽく良かった
競技の練習が１回しかできない
春工リレーに出場して、一人２００ｍ長
すぎる
競技が少ないのが残念楽しかった
ルールが分からない
大事にならなく良かった
充実した1日
みんな全力で取り組めていた
次年は障害物競走に出たい
競技にくるのが遅い
文化祭準備で体育祭の練習出来なか
った
半日のほうが楽で良い
開会式の整列が説明なくてグダグダし
てた
楽しかった（１２）

こけたり遅かったりしても誰も怒って無く
て良かった
台風の目のコーンを回る数を増やして
いいと思う
走ってる人達がかっこよかった
文化祭と体育祭が連日で練習出来な
い
がんばってブルーシートもって走ってつ
かれた
クラスで応援したりして良かった
いろいろできて楽しかった
とても盛り上がれて楽しかったです
もうちょっと種目が欲しい
ゼッケンを持ち帰りたい
アラジンのルールをもっとしっかりして
欲しい
校内のトイレも開放して欲しい
もう少し時間に余裕が欲しい
ゼッケンが弱い
部対抗リレーに写真部と映研部が欲し
い
競技が少なかった
一日中やりたかった（２）
スムーズに次の競技に進んでいて良
かった
初めての体育祭だったが楽しかった
アラジンのルールが分からん（３）
集合場所を練習したかった
すごく疲れたけど楽しかった
楽しくめちゃくちゃいい一日になりました
みんな頑張っていた
みんなが楽しくできていたりしたからよ
かった
特になし
盛り上がった競技が多 あ々った
アラジンがとても危ない
説明が少なくてよくわからないことが多
かった。
また、アラジンが危なかった
午後の部は無くてもよいと思った
基本は良かった。声が出せなくて盛り
上がりにかけた
良かった
学年に関係なく同じ学科で盛り上がる
ことができて良かった。
アラジンは怪我が多そう

１　各競技について該当する
内容をひとつ選んでください。

（１）１００ｍ
このま
ま

変更 なくす

（２）台風の目
このま
ま

変更 なくす

（３）アラジン
このま
ま

変更 なくす

（４）部対抗リレー
このま

ま
変更 なくす

（５）障害物リレー
このま
ま

変更 なくす

（６）マスコット演技
このま
ま

変更 なくす

（７）綱引き
このま

ま
変更 なくす

（８）春工リレー
このま
ま

変更 なくす

３　体育祭の日程（10月29日
（金））は適当でしたか？

良い 早い 遅い

４　体育祭の準備期間は適当
でしたか？

良い 短い 長い

５　競技としてのマスコット演
技は満足できましたか？

満足
まあま
あ

不満

６　マスコットは満足できました
か？

満足
まあま
あ

不満

７　体育祭パンフレットは適当
ですか？

良い
まあま
あ

良くな
い

８　競技の規則は理解できて
いましたか？

できた
まあま
あ

できな
い

９　競技の練習は十分できまし
たか？

できた
まあま
あ

できな
かった

１０　係の仕事はできていまし
たか？

できて
いた

まあま
あ

できて
いな

１１　クラスで選手選出をする
時間は十分ありましたか？

あった
なんと
か

苦労し
た

１２　当日の日程は適当です
か？

良い
まあま
あ

よくな
い

0% 20% 40% 60% 80% 100%体育祭アンケート
集約結果報告
体育祭のアンケートにご協力
ありがとうございます。
皆さんから頂いた貴重なご意
見は来年度の体育祭に向けて
生かしていきたいと思います。

い
ろ
ん
な

意
見
が

あ
り
ま
す
ね
ぇ
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部活動 日 会場 大会名

バレーボール 12/11 愛知総合工科高校他 名北支部選手権

電子情報工作 12/18 愛知工業大学 AITサイエンス大賞

サッカー 1/8 各学校グラウンド 名古屋北支部新人体育大会サッカー競技

バスケットボール 1/9,10,16 未定 新人体育大会バスケットボール名北支部予選

部活動公式戦の予定。応援よろしくお願いします。

こ
れ
は
映
画
「
天
国
か

ら
の
エ
ー
ル
」の
ワ
ン
フ
レ

ー
ズ
で
す
。

弁
当
屋
の
お
じ
さ
ん
が

高
校
生
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ア
マ
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ュ
ア
バ
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の
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め
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タ
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お
じ
さ
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は
ス
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無
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自
由
に
高
校
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使
わ
せ
る
代
わ
り
に
、

「
人
と
し
て
恥
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し
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な
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を
と
る
こ
と
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を
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せ
ま
す
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初
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竹馬ができない人が多すぎるからやめ
た方がいいと思う
午前中だけで良かった
1日中やってても面白くない
人手をもっと増えるといい
来年も半日がいいです。
時間を守ってほしい
部対抗リレーが盛り上がっていて良か
った
来年も半日にしてほしい
綱引きをやるんだったら玉入れも出来
たと思った
綱引きで観客を中に入れない方が良
いと思った
体育祭の内容は良かったが寒かった
です。
アラジンはルール説明が悪かったのか
わからないけれど負傷者がでても
おかしくないと思った。前の人が崩れる
と後の人も崩れ負の連鎖が起きてい
た。
応援楽しかった
文化祭と練日はやめて欲しい
アラジンが見ていて危なかった
もう少し競技を増やしても良い
もう少し早めにやりたかった
ぶっつけ本番は良くない
全学年で開会式の流れをやった方が
よい
みんな種目一つ一つに真剣に取り組
んでいて良かったです
いろいろ準備不足だった
応援の声があまり聞こえなかった
みんながしっかり応援していて良かった

見ていて楽しかった
丁度いい時間の長さでした
練習が一日しかないのはどうかと思う
クラスみんなでリレーや学科の応援も
できて一致団結した感じでとても良かっ
たです
楽しく参加できて良かったです
白熱していた
係の人数が足りないなどでぐだぐだして
いるところがあった
盛り上がって良かった（４）
100メートル、台風の目の集まりが悪い
一日やりたい
短い時間でたくさんやれて良かった
綱引きの縄が痛い
走る競技が多い
機械科は生徒、先生気合いが入ってい
て良かった
とてもしんどかった
半日だったけど全力をだせた
春工リレーが面白かった長袖での出場
を許可して欲しい
障害物リレーの障害物がどの走者にく
るのかわからなかったので、しっかり情
報を伝えて欲しい
競技一つ一つに面白いことがあった
自分の種目をやりきれて、手伝いや応
援も出来たので楽しい体育祭でした
春工リレーは見どころがあってよかった
アラジンも実演した方が良いと思った
来年は違う競技に出ようと思いました
天気も良かったし、楽しかったので満足
しました
短い中で楽しめた

出来なかった竹馬もなんとか乗り切れ
てよかったです
２００ｍが長くてきつい
ヨシ！！
とても楽しかった
午前という短い中で全力を出せた
全力で取り組めたので良かった
積極的に参加できた
午前だけだったけど良かった
学校全体で学年関係なくきずなが深ま
ったり協力しあえて良かった
リレーが一番盛り上がって楽しい
係の仕事をしっかりこなすことができた
さむかった
マスコット演技がけっこうすごかった
二日間の春工祭はとても楽しくて今日
の体育祭もクラス全員が団結して頑張
れたとおもうのでとても良かったです
クラスTシャツやハチマキがあったらい
いなと思いました。
暑い
半日というのがとても良かった
行事が詰まってて１１月がきつい
綱引きのように近くでの応援を他の競
技でもして良かったのか
コロナ渦で縮小していたが意外と楽し
かった
アラジンでルールを事前に教えたほう
がよかった。
半日で良いと思った。
マスコットにおいて多くのギミックをつけ
ているのは技術力の証明なのに、
その説明が長くなったことによる減点は
どうなのか？

半日が結構よかった。冬に球技大会が
したい。
時間は目安に留めるべきではないか。
運営お疲れ様です。
時間が短い、二日間くらいやってほし
い。
障害物リレーは説明をしたのにアラジ
ンをしないのはおかしい。
台風の目の競技の入場がよくわからな
いまま、スタートして２．３年生がもどる
場所はもう少し声掛けが欲しかった。
良いと思う。
競技ごとの集まる時間を前もって言っ
てほしい。
体育祭なくても良い。
縄を変えないなら、綱引きをやらないほ
うがいい。
アラジンのルールを変えたほうが良い。
持つより肩に乗せて運んだ方がいい。
アラジン危ない。
いつも長々していたが、半日なので良
かった。
部活動で係の仕事があるといわれ体
育館の説明会に行ったが、当日になっ
て仕事はないと言われた。
編成をしっかりして仕事がないなら最初
から呼ばないで欲しい
アラジンが担いじゃだめといわれてない
のに失格にされた。
説明しっかりしてほしい。
アラジンのブルーシートを持ちやすくし
てほしい。
昼までではなく一日やりたい。
半日で良い。

短かったですが楽しむことが出来まし
た
最後の体育祭で、１００％力を出し切る
ことが出来た。
面白かったよ。
アラジンの説明を開会式でしておいて
ほしい。
十分楽しめた。
位置についてよーいドンにそろえたほう
が良いと思った。
寒い
開催しないほうが良い。
詰め込みすぎ
やらなくてよい。
普通に楽しかった。
マスコット演技が良かったです。
半日では足りないと思う
マスコット演技の時間が短い！せめて
５分は欲しい。
綱引きのひもが刺さっていたい。
体育祭のパンフレット全員分必要だと
思う。
練習時間がなさすぎ

自転車用ヘルメット着用モニター募集

愛知県の条例でヘルメット着用努力義務

となりましたが、着用率は低いままです。

そこで春日井市では、ヘルメットの着用モ

ニターを募集します。

どうすれば皆がヘルメットをかぶるように

なるか、皆さんの実感を教えてください。

協力していただける人には

ヘルメット差し上げます。

「あの時ヘルメットをかぶっていれば・・」 悲しい事故を防ぐために・・・自
転
車
事
故
の
最
も
多
い
の
が
中

学
生
と
高
校
生
、
そ
し
て
死
亡
原
因

の
七
割
が
頭
部
の
ケ
ガ
な
の
で
す
。

スケール速度、時速200km！
電気工作部の３５組の戸崎さんが出場す

るマイコンカーの全国大会は、自動車の模

型でコースを走る速さを競います。

その速さはまるでＦ１！目で追う事も難し

いです、凄いです！。電気科実習室で練習

走行しています、一度見てください。

一
度
か
ぶ
っ

て
み
て
皆
の

意
見
を
聞
か

せ
て
く
だ
さ

い
。 ヘ

ル
メ
ッ
ト

が
大
切
な
の

は
分
か
っ
て

る
ん
で
す
け

ど
ね
ぇ
。

16歳
4,356人

17歳
3,463人

15歳
3,231人

年齢別自転車事故人数


